



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 433-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cesar Aliaga: Apoyaremos proyecto de fibra óptica

El objetivo es lograr la integración digital de las 13 provincias y 127 distritos de la Región Cajamarca.



El Gobierno Regional Cajamarca firmará convenio con el Fondo de Inversión en Telecomunicaciones (FITEL), con el objetivo de lograr la integración digital a través de fibra óptica a las 13 provincias y 127 distritos de la Región Cajamarca, indicó el vicepresidente, César Aliaga Díaz, durante el conversatorio “Expansión y modernización de la red de telecomunicaciones para Cajamarca”, con la presencia del congresista, Mesías Guevara y el secretario técnico del Fondo de Inversión en Telecomunicaciones (FITEL).

Es una necesidad ampliar la cobertura en los servicios de: telefonía pública, internet, telefonía fija y telefonía móvil en las localidades más alejadas de la región Cajamarca y brindar un servicio de calidad en todos los niveles de gobiernos: municipal y regional; la propuesta también contempla, lograr la conexión digital a 752 establecimientos de salud, 2 mil 322 instituciones educativas, Policía Nacional, universidades estatales, etc. de la Región Cajamarca.

El proyecto de fibra óptica demandará una inversión de 105 millones de dólares a cargo del Gobierno Central, Gobierno Regional, municipalidades provinciales y distritales. El secretario técnico de FITEL, Luis Montes Bazalar, dijo: “El perfil técnico ya está concluido, de inmediato se iniciará a elaborar el expediente técnico y a mediados del próximo año se lanzará a licitación pública internacional”.

Cesar Aliaga, dijo que: “La integración de los pueblos se logrará con carreteras transitables y con el acceso a banda ancha (fibra óptica) que dinamizará las comunicaciones, el conocimiento, la educación, comercio, la producción y el desarrollo económico en general para lograr un desarrollo sostenible y sustentable”.

Nos preocupa la actitud de las empresas privadas que tienen a cargo el servicio de telefonía móvil, que es la más cara; con fibra óptica los beneficios a las instituciones públicas de Cajamarca y el Perú.

Por su parte el congresista, Mesías Guevara, dijo: “Es un reto para las autoridades lograr la integración digital de los pueblos excluidos históricamente de la región y agradeció a



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

las autoridades del Gobierno Regional de Cajamarca por comprometerse a sumar esfuerzos para hacer realidad dicho proyecto”, indicó.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 30 de octubre de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***